

12

LOS MUERTOS QUE DESDE AHORA MUEREN EN EL SEÑOR

ROMPIENDO EL HIELO: ¿La muerte de que personajes del mundo te impactaron más? ¿Por qué la muerte de algunas personas es más impactante para la sociedad?

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 14:13

INTRODUCCIÓN:

- Esta es una promesa de gracia y de amor de Cristo para los muertos que murieron o mueren en el Señor

- ¿Quiénes son los muertos que mueren en el señor? Son los muertos en Cristo (1Corintios 15:18)

- Se trata de los que llegan al final de sus vidas unidos con Cristo. En comunión diaria con Cristo, en dependencia total de su vida en Cristo, con Cristo como su única y última esperanza.

DISCUSIÓN

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. Los discípulos son guerreros del gran conflicto, su vida ha consistido de una batalla constante para permanecer en Cristo, unido a Él como su primer amor.
2. Durante toda su vida Satanás trató de apartarlos de su Señor, pero ellos permanecieron junto a Él y bajo el señorío de su Santo Espíritu
3. Todas las corrientes negativas del pecado y del mundo no lo han podido apartar de Jesús.
4. Su victoria y sus felicidad suprema, lo que los hace bienaventurados es que al final de su vida aun permanecen inseparablemente unidos a Cristo.

5. Es una unión amorosa que ha sido preservado a pesar de todas las contingencias, es amor eterno por amor pequeño pero fiel a toda prueba. De ese tipo de amor Pablo dijo: ¿“Quién nos apartará de la caridad del Cristo? ¿tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o cuchillo? (Como está escrito: Por causa de tí somos muertos todo el tiempo; somos estimados como ovejas de matadero.) Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por aquel que nos amó. Por lo cual estoy cierto que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, ni lo alto, ni lo bajo, ni ninguna criatura nos podrá apartar de la caridad de Dios, que es en el Ungido, Jesús, Señor nuestro”. (Romanos 8:35-39)

Para pensar: En este tiempo de sellamiento Satanás está valiéndose de todo artificio para desviar de la verdad presente el pensamiento del pueblo de Dios y para hacerlo vacilar.- PE 42-43 (1851). Vi que ella [la Sra. Hastings] estaba sellada, que se levantaría y se pondría en pie sobre la tierra, y estaría con los ciento cuarenta y cuatro mil, Vi que no necesitábamos afligirnos por ella; descansada durante el tiempo de angustia.-2MS 301 (1850). Viven en nuestra tierra quienes han pasado de los noventa años de edad. En su debilidad se ve el resultado natural de la vejez; pero creen en Dios, y Dios los ama. El sello de Dios está sobre ellos, y estarán en el número de quienes ha dicho el Señor: “Bienaventurados... los muertos que mueren en el Señor”.-7CBA 993 (1899).

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

1. Cuando se promete que descansan de sus obras, se trata de un descanso victorioso, satisfecho, feliz por las metas logradas, por el objetivo alcanzado, uno de los cuales es haber permanecido unidos a Jesús a pesar de todas las situaciones de la vida en la gran tribulación.
2. Las obras de estos vencedores y felices que han muerto victoriosos, no son obras legalistas, son las obras de bien producto de sus amor abnegado por Cristo.
3. Son los actos de amor como el haber sido pacificadores entre los hombres, como el haber hecho discípulos y haber engrandecido el reino de Cristo, todo como parte de su amorosa relación con Cristo.
4. Estas buenas obras no se hicieron para ganar el amor o perdón de Dios, sino por haber aceptado su amoroso perdón y misericordia.

Como frutos del señorío del espíritu Santo en la vida del discípulo total.

Para pensar: El Señor “no aflige ni entristece voluntariamente a los hijos de los hombres” (Lamentaciones 3:33). “Como el Padre se compadece de los hijos, se compadece Jehová de los que le temen. Porque él conoce nuestra condición; se acuerda de que somos polvo” (Salmo 103: 13-14). El conoce nuestro corazón porque lee todo secreto del alma. El sabe si las personas por quienes se ora podrán soportar las pruebas que les sobrevendrán si sobreviven. El conoce el fin desde el principio. Se permitirá que muchos duerman en el sueño de la muerte antes de las terribles pruebas que afligirán al mundo en el tiempo de angustia. Esta es otra razón por la cual debiéramos decir después de nuestra ferviente petición: “Pero no se haga mi voluntad, sino la tuya” (Lucas 22: 42). Tal petición nunca quedará registrada en el cielo como una oración sin fe.

Se pidió al apóstol que escribiera: “Bienaventurados de aquí en adelante los muertos que mueren en el Señor. Sí, dice el Espíritu, descansarán de sus trabajos, porque sus obras con ellos siguen” (Apocalipsis 14: 13). Este pasaje nos indica que no todos se recuperarán; y si no recuperan la salud no debieran ser juzgados indignos de la vida eterna. Si Jesús, el Redentor del mundo oró: “Padre mío, si es posible, pase de mi esta copa” y a continuación añadió: “Pero no sea como yo quiero, sino como tú” (Mateo 26: 39), cuán apropiado es que los mortales finitos se entreguen de la misma forma a la sabiduría y voluntad de Dios. (Consejos Sobre Salud. Pág 373)

III.APLICANDO EL TEXTO

1. En todo caso, las buenas obras son la expresión del carácter transformado a la imagen de Jesús.
2. Cuando muere el discípulo total, todo lo que lleva al cielo es su carácter como el de Cristo aunque en pequeña escala. Si logra llegar al final de su vida unido inseparablemente a Jesús, estará vestido de vestiduras blancas, que son un símbolo de un carácter semejante a Jesús. Un carácter probado por el bautismo en fuego.

Si terminamos la carrera con un carácter así, seremos bienaventurados y bendecidos. De ese modo nuestras obras o carácter nos seguirá aun hacia el cielo, es decir la tierra nueva.